



contado con la participación de la Cuadrilla del Tío Román de Nerpio, Cuadrilla de Animeros del Campo San Juan, El Sabinar y Calar de la Santa de Moratalla, los Animeros de Cehegín y la Cuadrilla Aire Serrano de Yeste.

La temática giró en torno a los aceituneros y la recogida de la aceituna que dramatizaron estupendamente los vecinos de Boche. La tertulia comenzó en el camino que va desde el lavadero de Boche por la Peña de la Hiedra, hasta la plaza del Convento de Yeste, donde tuvo lugar la tertulia “De la oliva al aceite”, con la colaboración de la Cuadrilla Aire Serrano, Pedro Martínez “Sinosos” y Casty Juárez de moderadora.

Como siempre, la feria dio cabida a niños, jóvenes y mayores: juegos populares, atracciones infantiles, talleres de oficios en vivo y participativos, degustaciones gastronómicas, rutas en burro, Festival de folklore de la mano de la Asociación de Coros y Danzas del Guadalquivir de Cazorra y el Grupo de Folklore El Corpiño de Yeste, exposiciones, visitas a monumentos, música y baile de cuadrillas, etc. Además, un amplio mercadillo agroalimentario y de artesanía recorría la calle La Orden y Cava.

Una novedad fue el traslado de algunos talleres al parque de la Fonsomera, acondicionado para ello: se ha realizado de obra un Horno moruno y un lavadero y se realizaron talleres de “Elaboración de pan” y “Lavar a mano con jabón de sosa”.

En la vigésimo segunda edición de la Feria de Tradiciones Populares todos hicimos un gran esfuerzo para que se desarrollara con normalidad, de una forma ordenada y respetuosa, pero sin perder su esencia.

Un año más, queremos agradecer a los miles de asistentes que como en ediciones anteriores, vinieron a disfrutar y apoyar nuestra Feria, que es ya de todos.

Agradecer enormemente a nuestros artesanos, cuadrillas, grupos de folklore, Asociaciones de mujeres, a los vecinos de Boche, a la Párrroquia de Yeste, a protección civil, a la Banda Municipal, campaneras, ganaderos, agroalimentarios, a los vecinos que se esmeran cada año más en decorar sus calles, escaparates y balcones, al CRA de Yeste e IES Beneche, y a todos los voluntarios en general, sin los cuales no sería posible esta feria ■